



Los Pequeños Secretos de la Naturaleza

Feliza Fenty

Virgen Gorda Juventud Iniciativa de Liderazgo

Virgen Gorda, BVI

☀ Llamado a la acción

Conozca más sobre la Iniciativa de Liderazgo Juvenil de Virgen Gorda:

www.vgyli.org

y el Proyecto de Feliza:

www.preetbird.com

☀ Valores

- Empatía
- Liderazgo
- Servicio Comunitario
- Ecologismo

☀ Lecciones Aprendidas

Solo conquistando sus miedos puede construir un mundo mejor para usted.

¡Tenga el coraje y luego salte!

El conocimiento es poder. El conocimiento le permite ver verdaderamente. Una vez que vea la verdad, puede ir a casi cualquier lugar y hacer casi cualquier cosa que se propongas.

Aprenda de aquellos que vinieron antes que usted, de sus vecinos y de sus compañeros. Todo el mundo tiene una valiosa lección que enseñarte si está dispuesto a escuchar.

La verdadera fortaleza proviene de la capacidad de adaptarse a circunstancias siempre cambiantes. Aprenda a ser resiliente y se volverá más fuerte de lo que nunca creyó posible.

Al crecer en la pequeña isla de Virgen Gorda, en las Islas Vírgenes Británicas, Feliza Fenty vio la desigualdad de ingresos de cerca desde una edad temprana. Sus padres tuvieron una buena educación y pudieron proporcionarle un estilo de vida cómodo de clase media: pero muchos de sus amigos en la escuela no tuvieron tanta suerte. Cuando tenía 16 años y se enteró del trabajo realizado por la Iniciativa de Liderazgo Juvenil de Vieques en la cercana Puerto Rico, se sintió inspirada y energizada. “¡Si ellos pueden hacerlo, nosotros también podemos hacerlo!”, se dijo a sí misma, y pronto convenció a algunos de sus amigos de que tenía razón. Ese fue el momento que finalmente la llevó a su carrera en el servicio público. Hoy utiliza sus habilidades de organización y comunicación para trabajar con mujeres en Virgen Gorda para enseñarles cómo crear vidas mejores y más saludables para ellas y sus familias.

☀ Artes del Lenguaje

Escriba un ensayo personal en el que respondas a la pregunta de Feliza: “¿Cuál es su sueño para su comunidad?”

¿Cómo ha afectado el cambio climático a las islas del Caribe? ¿Su gente? ¿Su economía? Cree una serie de videos cortos que expliquen este problema y termine con una llamada a la acción. Pídale a la gente que haga algo y ofrezca sugerencias sobre cómo pueden involucrarse.

Un gran problema en el Caribe es la destrucción del ecosistema por la industria del turismo. Por ejemplo, los arrecifes de coral son diezmados cada año por navegantes a motor sin educación

que anclan sus barcos en los arrecifes, destruyendo el mismo coral que llegó a “admirar”. Escriba una composición de investigación sobre la amenaza que el turismo representa para estos ecosistemas.

¿Hay alguna manera de evitar la destrucción que los turistas sin educación causan a un ecosistema? Trabajando en grupos de 3-4 personas, cree una campaña informativa (2 videos, 3 carteles y 2 publicaciones en redes sociales). plataformas de su elección) sobre turismo sostenible: qué es, por qué es importante y dónde encontrar información sobre empresas turísticas respetuosas con el medio ambiente.

¿Qué tan grave es el problema de la desigualdad en las islas del Caribe? ¿Por qué es tan injusta la distribución de la riqueza en esta zona del mundo? ¿Quién es responsable? Más importante: ¿Cómo afecta la desigualdad a los residentes de la isla? ¿Qué hay del medio ambiente en la región? Cree una serie de videos cortos (un total de cinco) en los que responda a estas preguntas. Planifique un video para la pregunta y haga que cada video no dure más de tres minutos.

Actividades STEM

- Los arrecifes de coral son uno de los ecosistemas más diversos en el platón, sin embargo, casi dos tercios de los arrecifes en el Caribe están amenazados por las actividades humanas. [En este módulo](#), los estudiantes utilizarán datos reales para investigar las consecuencias del aumento de la temperatura del mar en los arrecifes de coral. También considerarán la importancia de los arrecifes de coral en sus propias vidas.

El sargazo es un alga marina que proporciona un hogar para una variedad de especies marinas, pero también se sabe que cubre las playas locales con un desperdicio orgánico desagradable y antiestético que amenaza no solo el medio ambiente sino también la industria del turismo en todo el Caribe. Realizar investigaciones sobre el sargazo, tanto su importancia económica como su impacto en el medio ambiente. Según sus hallazgos, ¿cree que el sargazo es una especie invasora o un componente vital de un ecosistema? ¿Cuáles son algunas maneras en que podemos reducir su impacto en el medio ambiente, pero mantener sus beneficios?

Al crecer en las Islas Vírgenes Británicas, Feliza vio los efectos de la desigualdad de ingresos en las personas que la rodeaban. Investigue y encuentre datos de ingresos para los hogares en las Islas Vírgenes Británicas y sepárelos uniformemente en quintiles. Luego vea [este video tutorial](#) para ayudarlo a graficar una curva de Lorenz y calcular el coeficiente de Gini en función de los datos.

Innovaciones de Sostenibilidad

Green VI es una organización sin fines de lucro que actualmente se enfoca en mejorar el impacto neto sostenible y desarrollar innovaciones para ayudar a combatir los problemas sostenibles que enfrentan las Islas Vírgenes Británicas y las Islas Vírgenes de los Estados Unidos. Green VI incluye innovaciones como energía fotovoltaica orgánica, cápsulas agrícolas, upcycling, entre muchas otras innovaciones sostenibles.

Además de la batalla contra el cambio climático, las Islas Vírgenes Británicas albergan una comunidad que prospera a

través de la colaboración. La [Fundación Unirse BVI](#) se enfoca en el enriquecimiento comunitario, la conservación del medio ambiente y el empoderamiento de los empresarios. Impulsada por su lema, “Unidos por nombre, unidos por naturaleza”, la Fundación Unirse BVI ayuda a encontrar soluciones a corto plazo y soluciones a largo plazo para la gente de las Islas Vírgenes Británicas.

Además de las cuestiones relacionadas con el medio ambiente, las personas de las Islas Vírgenes Británicas tienen que hacer frente a un mayor riesgo de enfermedad. [Bugout BVI](#) es una organización sin fines de lucro que ayuda a proteger a la comunidad de Virgen Gorda de enfermedades transmitidas por mosquitos *Aedes Aegypti*, como Zika, Dengue, Chikunguya y el Virus del Nilo Occidental.

Trayectorias Profesionales Sostenibles

Turismo Sostenible. El turismo puede ser insostenible si incluye viajes globales, pero también puede ayudar a inspirar una conexión más profunda con la Tierra y otras culturas. Hoy en día hay un creciente sector de turismo sostenible, uno que incorpora el conocimiento ambiental en los tours, hace que los hoteles sean más ecológicos, fomenta más experiencias locales, etc. Hay muchas maneras de ser parte de esta industria, desde operador turístico, guía de viajes, desde hotelero, hasta convertir parte de su hogar en un Airbnb y ofrecer recorridos ecológicos de su ciudad. [Si este es un camino para usted, lea estos 10 consejos sobre cómo hacer una carrera en turismo sostenible.](#)

Organizador Comunitario. Como descubrió Feliza, involucrar a la comunidad en torno a importantes desafíos ambientales y sociales es una carrera profesional importante y un tipo de servicio comunitario. Hay muchos programas para aprender a organizar, desde cursos en línea ([como este](#)), hasta escuelas de campo de organización ambiental de un año como [Green Corps](#).

Periodista Ambiental. Muchas personas que aman escribir hacen una carrera como periodistas a tiempo completo. Algunos dedican sus escritos a hacer una crónica de los muchos problemas ambientales que enfrentamos, así como a explorar las muchas soluciones innovadoras a nuestros desafíos de sostenibilidad que se están desarrollando. Algunos son freelancers, lanzando historias a una variedad de puntos de venta. Otros trabajan a tiempo completo para un medio de comunicación, o con organizaciones sin fines de lucro, o incluso con oficinas gubernamentales. Para obtener más información sobre esta carrera, [lea aquí](#). Y aquí hay un recurso valioso: la [Sociedad de Periodistas Ambientales](#), que ofrece bolsas de trabajo, tutoría, conferencias anuales y listservs para periodistas ambientales.

